

SWI

Penuh Hikmat, Peringatan Hari Pahlawan ke-78 Tingkat Kecamatan Sukalarang

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID

Nov 10, 2023 - 12:12



Polsek Sukalarang Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Hari Pahlawan ke-78 tingkat Kecamatan Sukalarang, berbagai kegiatan digelar oleh Forkopimcam Sukalarang pada Jumat 10 November 2023.

Kegiatan upacara memperingati Hari Pahlawan ke-78 tingkat kecamatan dilaksanakan di halaman kantor Kecamatan Sukalarang.

Kanit Reskrim Polsek Sukalarang Ipda Rahmat Farhan, S.AP., Mewakili Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin, S.E., menjadi Pembaca Pesan – Pesan Pahlawan

Upacara diikuti oleh Staf Kecamatan Sukalarang, anggota Koramil 0607-01 Sukaraja, anggota Polsek Sukalarang, para Kepala Desa dan juga UPTD yang berada di wilayah Kecamatan Sukalarang.

Ipda Rahmat Farhan, S.AP., membacakan amanat dari Kementerian Sosial RI yang intinya adalah mengajak segenap bangsa Indonesia untuk tetap menjaga keutuhan NKRI di tengah tahun politik saat ini.

"Tema Hari Pahlawan kali ini ialah Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan," ujar Ipda Rahmat Farhan, S.AP.,.

Tema ini, lanjut dia, diangkat melalui renungan yang mendalam untuk menjawab ancaman penjajahan modern yang kian nyata. Mengingat kita merupakan pasar yang besar dan dikaruniai begitu banyak sumber daya alam yang luar biasa seperti tanah yang subur, hasil laut yang melimpah, kandungan bumi yang menyimpan beragam mineral.

"Inilah tantangan yang sesungguhnya bagi generasi penerus untuk mengelolak ekayaan alam dan juga potensi penduduk Indonesia bagi kejayaan Bangsa dan Negara," ujarnya.

Ancaman dan tantangan ini akan kita taklukkan berbekal semangat yang sama seperti dicontohkan para pejuang 10 November 1945. Tidak mudah memang, tapi pasti bisa. Karena Pahlawan Bangsa telah mengajarkan kita nilai-nilai perjuangan. Nilai yang jika kita ikuti niscaya membawa jejak kemenangan.

Seluruh peserta termasuk Forkopimcam Sukalarang yang berdiri melingkar, mengikuti dengan hikmat doa yang dipanjatkan. rasa terima kasih atas dukungan seluruh elemen yang berada di lingkungan Kecamatan Sukalarang atas partisipasi dalam menggelar upacara Hari Pahlawan ke-78 tingkat Kecamatan Sukalarang.

"Ini adalah bentuk kepedulian dan penghargaan perjuangan terhadap para pahlawan pendiri bangsa," kata Ipda Farhan